

20 Décembre 2020
Canada

Une PROCLAMATION du siège du Gouvernement du Canada *dejure*
Bureau du Gouverneur Général

La présente déclaration a pour but de protection des libertés fondamentales pour le Peuple du Canada afin d'invalider légalement, légitimement et constitutionnellement toute déclaration de la loi martiale par le "gouvernement du Canada" ou de toute "législature provinciale". La loi martiale est invalide au Canada, toute déclaration contraire consiste en un acte illégal et est donc invalide par définition, aucune urgence, de quelque nature ne peut justifier la déclaration de la loi martiale ou de quelque forme imposer une limitation aux libertés du Peuple. Le gouvernement n'a pas le pouvoir d'imposer quoi que ce soit aux habitants du pays.

Au nom de Denis 1^{er}, Roi du Canada *dejure*
DIEU SAUVE LE ROI

A PROCLAMATION from the seat of the Government of Canada *dejure*
Office of the Governor General

The actual declaration is aimed at the protection of the fundamental freedoms of the People of Canada to legally, lawfully and constitutionally invalidate any declaration of Martial Law by the "government of Canada" or any "provincial legislature". Martial Law is invalid in Canada, an contrary proclamation is by definition an illegal act, no emergency of any nature can justify any declaration or martial law that limit the People freedom. The government does not have the power to impose anything upon the inhabitants of Canada.

In the name of Denis 1st, King of Canada *dejure*
GOD SAVE THE KING